

歯 車

河北町立西里小学校 学校便り

発行:校長 石澤友章

令和4年7月31日

nishizato



1 学期終了によせて

7月23日から子どもたちは夏休みにはいりました。保護者、地域の皆様のご理解とご協力により、大過なく1学期を終えることができたことに改めて感謝申し上げます。終業式では、2人の代表児童が1学期のふりかえりを発表してくれました。

ぼくが、1学期にがんばったことは3つあります。1つ目はかんじれんしゅうです。(中略) 2つ目は体育です。プールでは、ロケットや面かぶりクロールをがんばりました。最初は少ししかおよげなかったけれど、だんだんれんしゅうしていくうちにおよげるようになってきました。きずなくんが「およげるようになったね」と言ってくれました。うれしかったです。3つ目はたなばたのかざりつけです。(中略) ゆめがかなうように、2学期もべんきょうやうんどうをがんばります。きゅうしょくものこさずたべて大きくなりたいです。

2年 横山 寛歩

私は、1学期にがんばったことが3つあります。1つ目は、国語の漢字辞典の使い方です。(中略) 2つ目は委員会活動です。(中略) 3つ目は、西里小の生活です。西部小から転校してきて、西里小の生活になれることをがんばりました。友達の名前は難しい漢字が多くて覚えるのが大変でした。いつもみんながいろいろ教えてくれたので、西里小で楽しく生活しています。西里小のキーワードは「自分ごと」と「自分から」でした。「自分ごと」として、自分だったらどうすればいいか考えて行動しました。授業では、友達から教えてもらうときがあったので、「自分から」友達に教えることもがんばりました。物を運んでいる友達に「自分から」手伝うこともできました。2学期は西里小の運動会や里の子フェスタがあるので楽しみです。みんなといっしょにがんばりたいです。

4年 横山 夏芽

代表で話してくれた2人は4月に転校してきたきょうだいです。その2人が、このようなふりかえりができるほどに充実した生活を送ることができたのは、本人たちの努力はもちろんですが「誰でも受け入れてやさしく接する」子どもたちの関わりがあったからと思っています。多様性を認め合い、他者とつながり合うことをごく自然に行える子どもたちが、現在の西里小学校のあたたかい「空気」をつくっていることを感じ、改めてうれしく思います。2学期も引き続き、よりよい学校づくりに取り組んでまいりますので、どうぞよろしく願いいたします。

発信すること つながること



6月30日(木)、7月1日(金)に6年生の修学旅行を実施しました。盛岡・平泉方面にでかけましたが、その中で、「河北町PR作戦」を実施しました。河北町の魅力をまとめた手作りのパンフレットを県外の人に手渡し説明する企画です。初対面の人に声をかけるというのは、相当に緊張するものですが、全国各地の方に自分の思いを精一杯伝える貴重な体験ができました。後日「一

生懸命な姿に感動した」「是非河北町に行ってみたい」「河北町へのふるさと納税を検討している」等々、パンフレットに沿った葉書で返信が届き、子どもたちの達成感が高まりました。その中で、長野県飯田市で水引の会社を営む方から「宮内庁に収めている弊社の『紅水引』は山形県の紅花を使用している。声をかけてもらったことにご縁を感じ感銘したので、卒業式用の水引コサージュを贈呈したい」との申し出をいただきました。子どもたちが躍り上がって喜んだことは言うまでもありません。思いがつながり、縁がつながることを実感するチャレンジをした6年生をととても頼もしく思いました。



六年 修学旅行
6月30日～7月1日 (岩手県)



水泳授業参観

7月20日



令和4年8月 行事予定

1	月	夏季休業 (8月18日まで)	17	水	
2	火		18	木	
3	水		19	金	始業式 授業午前3時限
4	木		20	土	
5	金		21	日	
6	土		22	月	職員会議
7	日		23	火	
8	月		24	水	子ども文庫
9	火		25	木	児童委員会
10	水		26	金	日本PTA全国研究大会山形大会
11	木	(祝) 山の日	27	土	
12	金	学校閉庁	28	日	
13	土		29	月	運動会係活動開始
14	日		30	火	里の子朝会
15	月		31	水	
16	火	学校閉庁	9/10	運動会	9/28～30通知表配付・保護者面談